

EMPRESAS

Ratifica HR Ratings calificación de SADM

Al cierre del 2014 la deuda de la empresa ascendió a 4 mil 312 millones de pesos

Debido a la relación que mantiene Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey (SADM) con el Estado de Nuevo León sin perder su independencia operativa, aunado a una adecuada generación de flujo libre de efectivo (FLE), HR Ratings ratificó la calificación de HRA con perspectiva estable para la empresa.

Detalló que el alza en el FLE, que sumó 591 millones de pesos durante el primer semestre del año, es debido a una mejora en el capital de trabajo por el nuevo plan de pensiones, aunado a un mejor compor-

tamiento en las cuentas por cobrar. Dijo que lo anterior contrarrestando la disminución del EBITDA y el impacto negativo en otros ingresos debido al recorte de presupuesto destinado a programas para el servicio de agua por parte de Gobierno Federal.

SADM representa una parte estratégica para Nuevo León por la importancia que tiene el suministro del agua para sus habitantes, alcanzando un total de usuarios a junio pasado de 4.3 millones.

Respecto al proyecto Monterrey VI, HR Ratings estima que en caso de realizarse se tendrá que pagar una contraprestación mensual por 124.9 millones de pesos, con lo cual los resultados financieros de SADM pudieran verse prestonados a partir del 2019, por lo que dará



ATENTA. La calificadora dará seguimiento a la decisión que se tome sobre el proyecto Monterrey VI y el impacto que esto generaría en su situación financiera.

seguimiento a la decisión del desarrollo del proyecto, así como a los impactos por venir.

La tarifa promedio de agua y drenaje, la cual ha mostrado un crecimiento constante durante los últimos años, alcanza niveles de 16.8 pesos por metro cúbico (m³) al segundo trimestre del año, un alza 9.1 por ciento respecto a igual periodo del 2014.

Sin embargo el incremento no logró contrarrestar en su totali-

dad el efecto de menor consumo por usuario. Por ello, SADM reportó ingresos por servicio de agua y drenaje de 2 mil 095 millones de pesos en el segundo trimestre, un alza de sólo 3.5 por ciento respecto al mismo lapso del 2014.

La dependencia estatal ha reportado en los últimos doce meses (a junio de 2015) una reducción de 3.3 por ciento en sus ingresos totales, cerrando en 5 mil 979.5 millones de pesos, respecto a los 6

mil 185.3 millones de pesos en el mismo periodo concluido en junio del año pasado.

Lo anterior como resultado de la reducción del rubro de otros ingresos, los cuales incorporan programas de gobierno para un mejor uso y aprovechamiento del agua, que han disminuido como consecuencia de un recorte en el presupuesto, y tuberías cedidas por terceros.

HR Ratings dijo que la deuda de SADM al segundo trimestre disminuyó 5.2 por ciento, al sumar 4 mil 198 millones de pesos, como resultado de la amortización de sus obligaciones financieras en relación a los créditos con Banobras y Banorte, los cuales representan el 95.3 por ciento de su deuda, los cuales fueron pagados en tiempo y forma.

Asimismo, la cobertura del servicio de la deuda ha mostrado una mejora en relación a lo reportado en los UDM alcanzando niveles de 1.0 veces a junio, respecto 0.6 veces al mismo mes del 2014, como resultado de una mayor generación de flujo libre de efectivo. (Redacción).